



L'ASSOCIATION DE DÉFENSE ET DE DÉTENTE DE TOUS LES RETRAITÉS ET FUTURS RETRAITÉS

COMMUNIQUE DE PRESSE

dimanche 25 septembre 2022, 16h00

L'AVS 21 a été presque balayée par le peuple. L'AVIVO regrette vivement l'issue de la votation sur l'AVS 21 et la TVA et appelle à de nouvelles mobilisations.

Quel suspense pour connaître le verdict ! Au niveau suisse, les partisans de l'AVS 21 et de l'augmentation de la TVA ont eu gain de cause bien que le résultat soit très, très serré. L'AVIVO Genève est déçue de l'issue de ce dimanche de votation au niveau fédéral, **mais enregistre avec une grande satisfaction que les Genevoises et Genevois ont clairement refusé ces deux projets combattus par l'AVIVO qui a mené une campagne très active.**

La propagande axée sur la peur de l'avenir, parlant des caisses prétendument vides pour les jeunes générations et dressant les jeunes contre les générations plus âgées, a fait son effet.

L'AVIVO se bat depuis des décennies pour des retraites qui permettent de vivre dignement. Elle constate aussi que la majorité politique dans notre pays continue de refuser la réalisation de l'article de la Constitution fédérale qui prône dans son article 112, 2b que « *les rentes doivent couvrir les besoins vitaux de manière appropriée* ». Trop de retraités et en particulier de retraitées vivent chichement ; beaucoup de seniors sont frappés par la pauvreté.

L'indexation complète des rentes AVS au renchérissement, l'introduction d'une 13^{ème} rente AVS et l'augmentation substantielle des rentes et des prestations complémentaires fédérales et cantonales doivent rester à l'ordre du jour des parlements et gouvernements. Ces revendications restent et resteront sur nos banderoles dans les futures mobilisations à mener d'une manière la plus unitaire possible.

Pour l'AVIVO Genève

Ueli Leuenberger, président

Pour contact : ueli.leuenberger@avivo.ch

Tél. 079 254 16 59

